



Appel de l'UCR-CGT pour le 18 octobre

Le contexte économique et social est fortement marqué par de nombreux conflits, grèves dans les entreprises du public et du privé.

Ces mobilisations portent sur l'exigence d'augmentation des salaires. Quoi de plus normal au moment où les prix explosent, créant une inflation galopante et entraînant de nombreux actifs et retraités dans des difficultés financières, voire dans la misère.

Ceci est d'autant plus insupportable que les directions d'entreprises, les actionnaires, n'ont jamais engrangé autant de dividendes. Nous exigeons une autre répartition des richesses, avec une augmentation des salaires et des pensions au moins au niveau de l'inflation.

Plutôt que négocier en ce sens, le Gouvernement, relais du Medef, pratique la répression en réquisitionnant les grévistes dans les raffineries. C'est une atteinte inadmissible au droit de grève et à la démocratie dans l'entreprise.

Notre réaction doit être immédiate et active !

La CGT, appelle à hausser le **TON** pour imposer des négociations au patronat et au Gouvernement. Il faut démultiplier les conflits dans les entreprises, participer massivement, actifs et retraités, à la journée nationale de convergence revendicative, interprofessionnelle et intergénérationnelle, du **Mardi 18 octobre 2022**.

Notre UCR-CGT appelle l'ensemble de nos organisations à créer les conditions d'une mobilisation massive des retraités à cette journée pour imposer des augmentations de salaires et des pensions.

Cette action porte également sur notre refus d'un nouveau recul de l'âge de départ à la retraite et du niveau des pensions.

ON NE LÂCHE RIEN !